

## Comunicado de Prensa

29 de julio de 2021

### Resultados financieros provisionales 2021 de Anglo American

#### Fuerte demanda del mercado y resiliencia operacional generan EBITDA subyacente de US\$12.100 millones

- En tanto, el alza en el precio del cobre y los positivos resultados obtenidos por el negocio cobre en el período se vieron reflejados en el aporte materializado por la compañía al desarrollo del país en lo que va del año. Durante el primer semestre, Anglo American pagó impuestos y royalty por US\$470 millones en Chile y realizó una inversión en proyectos de desarrollo social y territorial por US\$7,8 millones, impactando positivamente a cerca de 183 mil personas.

Mark Cutifani, presidente ejecutivo de Anglo American, expresó: “En el primer semestre de 2021, se observó una fuerte demanda y altos precios de muchos de nuestros productos al comenzar las economías a recuperar terreno, gracias a las medidas de incentivo de las principales economías. Los metales del grupo del platino y el cobre –esenciales para el imperativo mundial de descarbonización mientras electrificamos el transporte y aprovechamos las energías limpias y renovables– así como el mineral de hierro de calidad superior para la fabricación de un acero más ecológico, junto a las mejores condiciones de mercado de los diamantes, hicieron posible un desempeño financiero récord durante el primer semestre, que permitió generar un EBITDA subyacente de US\$12.100 millones.

“En un escenario de dificultades experimentadas por muchos países producto de la pandemia, se mantiene firme nuestro compromiso de hacer todo lo que esté a nuestro alcance para contribuir a proteger a las personas y las comunidades. Con este espíritu, hemos tomado la decisión de efectuar un aporte especial de US\$100 millones a nuestra Fundación Anglo American, con el fin de financiar proyectos más ambiciosos y de más largo plazo en materia social, ambiental y de salud, en línea con los focos de nuestro Plan Minero Sustentable, con miras a la fase de recuperación pospandemia. Tras la aplicación generalizada de protocolos de salud en nuestras operaciones, la seguridad en el lugar de trabajo ocupa más que nunca un lugar prioritario en nuestra agenda. Apoyándonos sobre las considerables mejoras logradas en los últimos años, tengo el agrado de informar que no registramos ningún incidente fatal durante el primer semestre del año.

“La resiliencia de nuestro negocio en el marco de un complejo entorno operacional, con el soporte de las condiciones de mercado imperantes, se tradujo en un aumento de nuestro margen de EBITDA minero\* a 61%. El flujo de caja atribuible\* de US\$5.400 millones contribuyó a disminuir la deuda neta a solo 0,1x EBITDA subyacente anualizado a fines de junio. En línea con nuestro compromiso con una disciplinada asignación de capital, además de nuestro reparto de dividendo establecido en 40%, efectuaremos un retorno adicional de US\$2.000 millones a los accionistas, dividido en partes iguales entre un dividendo en efectivo especial y una recompra de acciones, que considera las distintas preferencias de nuestros accionistas, lo que asciende a un retorno total de efectivo de US\$4.100 millones correspondientes al semestre.

“Nuestro balanceado programa de inversiones está impulsando un crecimiento de volumen de 20%, con el potencial de mejorar los márgenes, en los próximos tres años y que considera la producción de cobre de Quellaveco, cuya entrada en producción se espera para 2022; así como un crecimiento de 25–35% en el mediano plazo. Nuestro negocio apunta crecientemente al suministro de metales y minerales necesarios para una economía baja en carbono y para atender las tendencias en la demanda de los consumidores a nivel mundial. Además de nuestro compromiso de lograr la carbono neutralidad en todas nuestras operaciones a 2040, estamos trabajando para cumplir con las expectativas de todos nuestros grupos de interés”.

#### Sólido desempeño del negocio cobre impulsa aportes de Anglo American en Chile

El EBITDA subyacente del negocio cobre aumentó a US\$1.935 millones (30 de junio 2020: US\$706 millones), impulsado por los precios del cobre y el aumento de 5 % en la producción. Los positivos resultados generados por las operaciones de Anglo American en Chile tuvieron un impacto relevante en materia de aportes al país. En virtud de estos resultados, durante el primer semestre de 2021 Anglo American pagó impuestos y royalty por US\$470 millones.

Al mismo tiempo, durante la primera mitad del año la compañía materializó inversiones en proyectos de desarrollo social por US\$7,8 millones, en particular en las áreas de educación, salud, disponibilidad hídrica para la comunidad y desarrollo de capacidades locales, impactando positivamente a cerca de 183 mil personas. De dicho monto, US\$778 mil corresponden a apoyos a las comunidades en los territorios vecinos a las operaciones de la compañía para hacer frente a la pandemia por Covid-19, a través de la entrega de insumos médicos para centros hospitalarios y artículos de primera necesidad para las personas. Todo, en el marco de un contundente Plan de Apoyo en la Emergencia y la Recuperación frente a la crisis sanitaria, que comenzó a implementarse en 2020 y que a la fecha totaliza contribuciones por US\$10 millones.

“Hoy vemos que los mejores resultados financieros obtenidos gracias a nuestra gestión y al alza en el precio del cobre redundan en beneficios para todos nuestros stakeholders: nuestros accionistas, nuestros trabajadores, las comunidades donde estamos presente y el país en su conjunto, gracias al incremento en el pago de impuesto y royalty. La industria minera juega un papel fundamental en el desarrollo sostenible de Chile y en Anglo American estamos convencidos del rol que nos toca en ello. Los resultados que hemos alcanzado en los últimos años nos permiten seguir contribuyendo a mejorar la calidad de vida de miles de chilenos”, afirmó Aaron Puna, presidente ejecutivo de Anglo American en Chile.

Los aportes de la primera mitad del ejercicio se suman a la contribución realizada por Anglo American durante los últimos 5 años. Entre 2016 y 2020 la compañía ejecutó inversiones por US\$4.300 millones en diversos proyectos operacionales, en tanto que los impuestos y royalties pagados en el período totalizaron más de US\$3.600 millones.

Igualmente, solo en 2020 los programas sociales impulsados por la compañía beneficiaron de manera directa e indirecta a unas 500 mil personas, a través de iniciativas en educación, agua, empleabilidad, fomento al emprendimiento, salud y apoyo para hacer frente a la pandemia. En este marco, el Programa Agua Rural ha permitido a más de 100.000 personas contar con un suministro hídrico estable y eficiente.

Las operaciones de Anglo American en Chile tienen un potencial de crecimiento que permitirá aumentar en 35% la producción actual al año 2040 y destinar unos US\$190 millones en inversión social planificada a 2030.

Anglo American está llevando adelante en Chile un ambicioso plan de innovación y desarrollo tecnológico tendiente a transformar la minería hacia el futuro, disminuyendo considerablemente la huella ambiental y social y generando oportunidades para transformar a Chile en líder mundial de la minería verde. Entre las iniciativas ya implementadas en el marco de este programa se cuentan la flota interurbana de buses eléctricos más grande de América Latina, la primera planta fotovoltaica flotante sobre un depósito de relaves en el mundo y el suministro eléctrico de sus tres operaciones en el país a partir de fuentes 100% renovables.

## COBRE

### Indicadores financieros y operacionales

	Volumen de producción	Volumen ventas	Precio	Costo unitario*	Ingresos* de Grupo	EBITDA Subyacente*	Margen de EBITDA Minero*(2)	EBIT Subyacente*	Gastos de Capital*	ROCE*
	kt	kt <sup>(1)</sup>	c/lb <sup>(2)</sup>	c/lb <sup>(3)</sup>	\$m <sup>(4)</sup>	\$m	%	\$m	\$m	%
<b>Cobre</b>	<b>330</b>	<b>305</b>	<b>460</b>	<b>116</b>	<b>2.974</b>	<b>1.935</b>	<b>66 %</b>	<b>1.630</b>	<b>768</b>	<b>38 %</b>
<i>Período anterior</i>	314	294	250	107	1.589	706	45 %	378	729	13 %
<b>Los Bronces<sup>(5)</sup></b>	<b>163</b>	<b>155</b>	<b>n/d</b>	<b>155</b>	<b>1.431</b>	<b>920</b>	<b>64 %</b>	<b>768</b>	<b>189</b>	<b>n/d</b>
<i>Período anterior</i>	149	136	—	140	669	221	33 %	44	133	—
<b>Collahuasi<sup>(6)</sup></b>	<b>146</b>	<b>133</b>	<b>n/d</b>	<b>58</b>	<b>1.238</b>	<b>1.048</b>	<b>85 %</b>	<b>928</b>	<b>197</b>	<b>n/d</b>
<i>Período anterior</i>	142	135	—	69	752	546	73 %	428	153	—
<b>Quellaveco<sup>(7)</sup></b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>331</b>	<b>n/d</b>
<i>Período anterior</i>	—	—	—	—	—	—	—	—	415	—
<b>Otras operaciones<sup>(8)</sup></b>	<b>21</b>	<b>17</b>	<b>n/d</b>	<b>n/d</b>	<b>305</b>	<b>(33)</b>	<b>16 %</b>	<b>(66)</b>	<b>51</b>	<b>n/d</b>
<i>Período anterior</i>	22	23	—	n/d	168	(61)	20 %	(94)	28	—

(1) Excluye ventas a terceros de 157 kt (30 de junio 2020: 207 kt).

(2) Excluye efecto de ventas a terceros. El precio corresponde al precio realizado.

(3) Costo unitario C1 incluye los aportes de subproductos.

(4) Los ingresos del Grupo se presentan después de deducidos los cargos por tratamiento y refinación. Se revisaron las cifras comparativas con años anteriores correspondientes a Total de Cobre y Otras Operaciones. Ver nota 3 a los estados financieros condensados para mayores detalles.

(5) Cifras según una base 100 % (participación de Grupo: 50,1 %).

(6) Participación de un 44 % en la producción, ventas y estados financieros de Collahuasi.

(7) Cifras según una base de 100 % (participación de Grupo: 60 %), excepto gastos de capital, que representan la participación

del Grupo después de deducido el financiamiento directo de accionistas no controladores. Los gastos de capital del 1S 2021, según una base de 100 %, totalizaron \$551 millones, de los cuales la participación del Grupo equivale a \$331 millones. Los gastos de capital del 1S 2020, según una base de 100 %, totalizaron \$692 millones, de los cuales la participación del Grupo equivale a US\$415 millones.

- (8) Otras operaciones incluyen El Soldado y Chagres (cifras según una base de 100 %, participación del Grupo: 50,1 %), compras y ventas a terceros, proyectos y costos corporativos.

## Panorama financiero y operacional

El EBITDA subyacente aumentó a US\$1.935 millones (30 de junio 2020: US\$706 millones), impulsado por los precios récord del cobre y el aumento de 5 % en la producción.

El crecimiento de la producción a 330.000 toneladas (30 de junio 2020: 313.900 toneladas) se debió principalmente al sólido desempeño de planta que continuó registrando Collahuasi, así como a la mayor disponibilidad de agua prevista en Los Bronces como resultado de las iniciativas de gestión hídrica. Los costos unitarios aumentaron en 8 %, lo que refleja la mayor fortaleza del peso chileno, la inflación por el alza de los costos y los mayores costos en la gestión hídrica, compensados en parte por el aumento en la capitalización de la extracción de material estéril, el crecimiento de la producción y los mayores aportes de subproductos.

El gasto de capital aumentó en 5 % a US\$768 millones (30 de junio 2020: US\$729 millones), lo que refleja el movimiento adverso del peso chileno, la mayor capitalización de extracción de material estéril, la mayor inversión en proyectos tecnológicos y la reposición de bienes de capital de rutina.

## Mercados

	30 junio 2021	30 junio 2020
Precio promedio de mercado (c/lb)	413	249
Precio promedio realizado (c/lb)	460	250

Las diferencias entre el precio de mercado y el precio realizado dependen en gran medida de los ajustes temporales de precio: se fijó un precio provisorio de 425 c/lb para 181.072 toneladas de cobre (30 junio 2020, precio provisorio fue 273 c/lb para 124.800 toneladas), así como del momento de la venta durante el período.

El precio promedio del cobre en la Bolsa de Metales de Londres registró un alza de 66 % frente a igual período de 2020, en gran parte debido a la fuerte recuperación de la actividad económica, luego del impacto ocasionado por la pandemia de Covid-19 en el primer semestre de 2020, en que la demanda China mostró un notable repunte, antes que otras regiones. La demanda se vio influida favorablemente por la implementación de los programas de vacunación, lo que fue reforzado por las medidas de incentivo adoptadas por los gobiernos de economías avanzadas, así como el renovado foco en la descarbonización a nivel mundial, donde el cobre es clave para la transición hacia una infraestructura y matriz energética más ecológicas. Las restricciones impuestas al crecimiento de la oferta minera, evidenciadas por las bajas de varios años en las condiciones de tratamiento del concentrado de cobre de fundición, han fortalecido las condiciones de base del mercado del cobre y atraído el interés de fondos. Los precios alcanzaron un máximo récord de 470c/lb en mayo de 2021, si bien la preocupación por la inflación y posibles alzas en las tasas de interés han atenuado futuros avances.

## Desempeño operacional

La producción aumentó en 5 % a 330.000 toneladas (30 de junio 2020: 313.900 toneladas).

En Los Bronces, la producción aumentó en 9% a 163.200 toneladas (30 de junio 2020: 149.400 toneladas) debido a la mayor disponibilidad de agua, gracias a iniciativas de gestión hídrica, lo que fue parcialmente contrarrestado por las menores leyes previstas (0,70 % vs. 0,90 %). La zona central de Chile, donde se ubica la operación, continúa enfrentando condiciones climáticas severas. Con todo, el efecto sobre la producción fue totalmente mitigado por la exitosa implementación de iniciativas de gestión hídrica. Los costos unitarios C1 aumentaron en 11 % a 155 c/lb (30 de junio 2020: 140 c/lb), con la ventaja de que la mayor producción fue compensada ampliamente por la mayor fortaleza del peso chileno, la inflación y otros aumentos en los costos asociados a la gestión hídrica.

En Collahuasi, la producción atribuible de cobre de Anglo American aumentó en 3 % a 145.900 toneladas (30 de junio 2020: 142.200 toneladas): un récord para la operación, impulsado principalmente por el constante fuerte desempeño de la planta. Los costos unitarios C1 disminuyeron en 16 % a 58 c/lb (30 de junio 2020: 69 c/lb), lo que refleja los mayores aportes de subproductos y el crecimiento de la producción,

parcialmente contrarrestados por la mayor fortaleza del peso chileno y la inflación.

La producción de El Soldado disminuyó en 6 % a 20.900 toneladas (30 de junio 2020: 22.300 toneladas), debido a las menores leyes previstas (0,73% vs. 0,87%). Por su parte, los costos unitarios C1 aumentaron en 5 % a 213 c/lb (30 de junio 2020: 202 c/lb), como resultado de los menores volúmenes de producción, la mayor fortaleza del peso chileno y la inflación.

## Panorama operacional

La guía de producción para el año completo se sitúa en 650.000–680.000 toneladas, sujeto a la disponibilidad hídrica y a la magnitud de eventuales disrupciones relacionadas con el Covid-19. El pronóstico de año completo respecto de los costos unitarios C1 permanece invariable en c.120 c/lb.

## Hitos financieros del Grupo Anglo American al primer semestre finalizado el 30 de junio de 2021

- EBITDA\* subyacente de US\$12.100 millones, atribuible a la fuerte demanda del mercado y la resiliencia operacional.
- Utilidades atribuibles al patrimonio de accionistas de US\$5.200 millones.
- Deuda neta\* de US\$2.000 millones (0,1x EBITDA subyacente anualizado), lo que refleja una fuerte generación de efectivo.
- Retorno a accionistas de US\$4.100 millones, lo que demuestra la disciplina de capital y el compromiso de devolver el exceso de efectivo:
  - Dividendo provisional de US\$2.100 millones, equivalente a US\$1,71 por acción, en línea con nuestra política de reparto de dividendos de 40 %
  - Retorno adicional de US\$2.000 millones: dividendo especial de US\$1.000 millones y recompra de acciones por US\$1.000 millones
- Salida de las operaciones de carbón térmico: se concreta la escisión de Thungela y se anuncia la venta de participación en Cerrejón.

## Período de seis meses finalizado

En millones de USD, salvo indicación en contrario

	30 junio 2021	30 junio 2020	Variación
Ingresos <sup>(1)</sup>	21.779	10.187	114 %
EBITDA subyacente*	12.140	3.350	262 %
Margen de EBITDA de minería*	61 %	38 %	
Flujo de caja disponible atribuible*	5.381	(1.282)	
Utilidad atribuible a accionistas de la Compañía	5.188	471	1.001 %
Ganancias subyacentes por acción*, básicas (\$)	4,30	0,72	497 %
Ganancias por acción, básicas (\$)	4,18	0,38	1.000 %
Dividendo provisional por acción (\$)	1,71	0,28	511 %
Dividendo especial por acción (\$)	0,80	—	
Recompra de acciones por acción (\$)	0,80	—	
Dividendo total y recompra por acción (\$)	3,31	0,28	1.082%
Rentabilidad sobre el capital empleado (ROCE)* atribuible al Grupo	49 %	11 %	

Los términos marcados con el símbolo \* se definen como medidas de desempeño alternativas (MDA). Para más información.

<sup>(1)</sup> La cifra comparativa relativa al primer semestre finalizado el 30 de junio de 2020 ha sido revisada. Ver nota 2 sobre los estados financieros condensados para mayores detalles en informe completo del Grupo.

## Contactos

Marcela Riquelme  
Comunicaciones Anglo American  
marcela.riquelme@angloamerican.com

Álvaro Carreño A.  
Comunicaciones Anglo American  
alvaro.carreno@angloamerican.com

## Nota a los editores

Anglo American es una empresa minera líder a nivel mundial y nuestros productos son los ingredientes esenciales en casi todos los aspectos de la vida moderna. Nuestro portafolio de operaciones competitivas de clase mundial, con una amplia gama de opciones de desarrollo futuro, proporciona muchos de los metales y minerales que posibilitan un mundo más limpio, verde y sustentable y que satisfacen las crecientes demandas diarias de miles de millones de consumidores. Con nuestra gente en el corazón de nuestro negocio, utilizamos prácticas innovadoras y las últimas tecnologías para descubrir nuevos recursos y extraer, procesar, mover y comercializar nuestros productos a nuestros clientes, de manera segura y sustentable.

Como productor responsable de diamantes (a través de De Beers), cobre, metales del grupo del platino, mineral de hierro y carbón metalúrgico de primera calidad para la fabricación de acero, y níquel – con fertilizantes en desarrollo – estamos comprometidos a ser carbono neutral en todas nuestras operaciones en 2040. En términos más generales, nuestro Plan Minero Sustentable nos compromete con una serie de objetivos ambiciosos para garantizar que trabajemos hacia un medio ambiente saludable, creando comunidades prósperas y generando confianza como líder corporativo. Trabajamos junto con nuestros socios comerciales y diversas partes interesadas para liberar el valor duradero de los preciosos recursos naturales en beneficio de las comunidades y países en los que operamos, para la sociedad en su conjunto y para nuestros accionistas. Anglo American está re-imaginando la minería para mejorar la vida de las personas.

[www.angloamerican.com](http://www.angloamerican.com)